

Schnelles Internet ist in Neu-Isenburg flächendeckend verfügbar

Von Volker Pechmann

FTTH, das schnelle Internet, hat schon vor sieben Jahren Einzug in Neu-Isenburg gehalten. Neu-Isenburg war eine der ersten zehn Städte in Deutschland und die erste Stadt in Hessen, die von der Telekom mit einem Glasfasernetz bis in die Wohnungen versorgt wurde. 13.000 der insgesamt 18.000 Haushalte in 4.700 Gebäuden wurden mit Glasfaser-Anschlüssen ausgestattet. Für die Verbraucher war der Ausbau kostenlos. Die Telekom feiert nun ein kleines Jubiläum. Damals wurden große Bereiche mit Kabeln der neuesten Glasfaser-Generation ausgerüstet – vielfach steckt die Technik schon im Kasten um die Ecke. „Wir haben Millionen investiert“, erläutert Volker Pechmann, der Regio-Manager für den Kreis Offenbach im Infrastrukturvertrieb Region Mitte. Deutschlandweit investiert die Telekom jährlich mehrere Milliarden und unterhält aktuell mit 455.000 Kilometern das längste Glasfasernetz im Land.

„Wir sind stolz, dass Neu-Isenburg erneut zu den ersten Städten gehört, die von der Telekom mit höheren Bandbreiten versorgt werden“, freut sich Herbert Hunkel, Bürgermeister der Stadt Neu-Isenburg, über die von der Telekom angestoßene Weiterentwicklung des Netzes in der Hugenottenstadt. „Viele Bürgerinnen und Bürger

in unserer Stadt können davon profitieren. Nur die Kommune, die eine moderne digitale Infrastruktur besitzt, ist auch attraktiv für Familien und Unternehmen.“

Die Glasfaserleitungen lassen derzeit Übertragungsraten bis zu 1 Gigabit pro Sekunde im Download und 500 MBit/s im Upload zu, damit sind alle modernen Internetanwendungen bis hin zum Fernsehen in hoher Qualität und störungsfrei möglich. Rein technisch ist derzeit kein wirkliches Limit in Sicht, die Datenübertragung funktioniert annähernd in Lichtgeschwindigkeit. Der Grund, warum viele dennoch nicht in den Genuss der vollen Übertragungsgeschwindigkeit kommen, sind meist alte Kupferkabel, die auf den letzten Metern ins Haus oder in die Wohnung liegen. Kupfer überträgt Daten ohnehin schon langsamer, dazu kommt, dass die Übertragungsgeschwindigkeit mit zunehmender Länge des Kabels abfällt. Die Lösung, um auch für die Anwendungen der Zukunft gerüstet zu sein (und so den Wert der Immobilie zu steigern) ist denkbar einfach: Kupfer muss gegen Glasfaser ausgetauscht werden, ein Glasfaserabschlusspunkt ins Haus gelegt werden. Genau das verbirgt sich auch hinter dem Kürzel „FTTH“, es steht nämlich für „Fiber to

the home“, also „Glasfaser bis nach Hause“. In Neu-Isenburg sind dank des Pilotprojektes schon viele Gebäude mit insgesamt ca. 13.000 Haushalten angeschlossen – bei den meisten anderen hat die Telekom die Glasfaser schon bis vor das Gartentor verlegt, nur der Brückenschluss auf dem Privatgrundstück steht oft noch aus.

Auch im Buchenbusch wurde die Breitbandversorgung kontinuierlich verbessert. Nachdem 2014 die ersten Vectoring-Anschlüsse mit 100 Mbit/s im Download und 40 Mbit/s im Upload geschaltet wurden, können weite Teile vom Buchenbusch seit 1. 8.2018 Bandbreiten von bis zu 250 Mbit/s im Download nutzen. Übrigens: Wieder haben die Isenburger die Nase vorn, weil sie die ersten im Kreis Offenbach sind, die dieses Produkt nutzen können.

Die Gelegenheit ist also mehr als günstig, sich gerade jetzt zu erkundigen, ob der schnelle Anschluss schon direkt buchbar ist. Verfügbarkeit, Geschwindigkeiten und Tarife der Telekom lassen sich im Internet unter www.telekom.de/schneller recherchieren.

Für eine unverbindliche persönliche Beratung vor Ort stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Telekom-Shops im Isenburg-Zentrum gern zur Verfügung.

EPSILON

Eigentumswohnungen an Neu-Isenburgs neuer Bestlage

**JETZT
UNVERBINDLICH
INFORMIEREN**



Baujahr 2017/2018 - Energieträger: Pellets - Endenergieverbrauch: 31 kWh/(qma) - Bedarfsausweis

EIGENTUMSWOHNUNGEN

3 - 4 Zimmer-Wohnungen ab 78 bis 156 qm ab **299.900 €** - Ende 2018 bezugsfertig

Dachterrassen · Sonnengärten · Dreifachisolierverglasung · Parkett
Fußbodenheizung · Helle und großzügige Tiefgarage · HighSpeed Internet
Netzwerkverkabelung · Bodentiefe Fenster · u.v.m.

BERATUNG

Donnerstags 17.00 - 19.00 Uhr
und Sonntags 10.00 - 14.00 Uhr
oder nach Vereinbarung
Friedhofsstraße / Am Trieb
Neu-Isenburg

VERTRIEB

Claus Stumpf Immobilien
0172 - 641 9 641
claus.stumpf@profacto.de
www.city-1.de

EIN PROJEKT DER  CITY 1 GROUP